

第1回 ピンクリボン in 郡山

2009年10月17日(土)

郡山駅前ビッグアイ 7階

2009年『ピンクリボン in 郡山』に対するアンケート結果です。
(未編集にて掲載しました)

- ◇色々と講演・体験談などきき、検診の大切さをあらためて感じました。
保健師の検診指導はわかりやすくとてもよかった。
- ◇乳がん体験者の話を聞くことができ、とてもよかった。
人事ではないので、自己検診や、検診を受けていきたいと思った。
- ◇乳がん検診の受診率の低さにはガッカリします。
このようなイベントを多数開催し 多くの女性が乳がんの予防・早期発見につながればよいと思います。
- ◇実際に体験者の話をきいたり、Drの話のきくことができすぎてすごくよかった。
自分も乳がんに関心を持ち、自己検診をしたいと思います。
バスもとてもきれいで、技師さんの話もきけてよかったです。
- ◇放射線技師によるマンモグラフィの実際を聞いてみたい。
- ◇郡山でもピンクリボンの活動の運動を盛んにしていただきありがとうございます。これからも、より一層の検診率を上げるため 市民一人一人の意識を高められるよう、アナウンスすることが重要と思います。
- ◇白河から来ましたので 電車の都合もありまして 最後まで参加できませんでした。
第1部に時間を使いすぎたと思います。
野水先生のお話を聞きたかった。
- ◇グッズの配布が全然なされていない。
配布していないならそこにいる必要がない。
- ◇参加が出来て 大変良かったです。
乳がん検診について再度認識することができ、又、体験者からメッセージにも感動しました。
- ◇忙しいなか、多くの医療関係の先生方が発起して、このようなイベントをしてくれて、とても感謝です。
始めから終わりまではいられなかったもので、何回も多く開催して下さい。
- ◇以前からこのようなイベントに興味があったので参加できて良かったです。
個人的にもこのようなキャンペーンを広げていけたらと思います。
- ◇すべてのガンに良い薬を早く作ってほしい。
第1部 2) の2番目の方の話が良く聞き取れなかった。
- ◇乳ガンって言われ2ヶ月検査しましたが何でもありませんでした。

- ペット検査もしました。最初の先生もっと良く調べてほしいと思います。
- ◇今までに2～3回しか受けた事がなく今日はとても役立ち これからは年一回かならず受ける様にしたいです。
- ◇大変わかりやすく聞く事が出来ありがとうございました。
- ◇日暮の早い時期に開催を希望します。
良い話ですので終り迄聞きたいと思いますので。
- ◇実際に胸の形の模型がありとてもわかりやすい。
体験型がとても良い。
- ◇検診はぜったいというけます。
- ◇乳がんけんしんをしています 市は偶数の年だけなので毎年してほしい。
- ◇早期発見するには毎年やってほしい。(市の健康診断)
- ◇下着の試着コーナーがあると良い。
- ◇患者の心のケアや今後の過ごし方なども入れてくれると良いと思います。
- ◇「乳がん体験者から市民へのメッセージ」や「おしゃべりサロン」で、
温かい声をいただきとても感謝しています。
乳がんについて更に学んで、患者に寄り添っていきたいと思います。
- ◇自己検診やってみようと思った。
- ◇マンモ検診の説明にホルモンやわからないことばが多かったです。
体験者の話がとても心に残りました。
- ◇第1部の1)について、もっと話が聞ければ良かった。
第1部の3)は、触れられて良かった。
- ◇実行委員に各短大・大学・専門学校の若い人をまきこみ このような会場に
参加できる機会を作ってくださいと良いと思います。
- ◇看護師の立場として、患者様の話を聴ける機会を開いていただき
ありがとうございました。
とても参考になりました。
現在、乳癌患者の入院期間が短く、あまり患者様とかかわる時間が少なく、
心残りでしたが、退院後も様々なサポートを受けれるとのことを知り
安心しました。
もっと活動の様子をぜひ病棟に情報提供して下さい。
- ◇回数を増やしてもらえると参加しやすいかと・・・
- ◇郡山での活動はこれからなので、今後も続けてほしい。
- ◇スクリーンの文字が、もう少し大きいと見やすいと思いました。
- ?体験談は、ひとり20分くらいがよいのではないのでしょうか？
- ?乳がん術後のリハビリテーションに関わっているため、郡山市における
情報が欲しいと感じます。
- ?頑張って下さい。
- ◇パンフレットの中、第1部、第2部の所に時間が書いてあったのは良かったが、
(1)、(2)・・・の所にも、時間が書いてあると、よりわかりやすく
良かったと思った。

このキャンペーンが広がっていけばいいなと思った。

◇第1部、第2部の講義は逆の順が良かったです。

◇木村さんの体験談すばらしかったです。
上田さんは楽しかった。為になりました。
乳がん検診のご指導は分かりやすく良かったです。
専門的なお話も良かったです。
本当に素晴らしいキャンペーンでした。

◇検診がここでできるとよいです。
他はとても良かったので今後もぜひつづけて下さい。

◇とても勉強になり、乳がんへの意識を高められたと思います。
ありがとうございました。

◇乳ガン患者ブースで 遺伝についての小冊子を頂きました。
事前の告知で遺伝についてに興味があり、今回参加したのですが
冊子の配布のみでちょっとがっかりでした。
詳しい説明のできるDr、Ns が対応してくれると良いと思いました。

◇わかりやすい説明で良かったです(スライドとか) 今度マンモも
はずかしがらず受けようと思います。

◇とても参考になりました。
今後も継続おねがいします。

◇ピンクリボンの啓発が今回 郡山開催初めてということで参加できて
とても勉強になりました。

◇とても勉強になりました。
わかりやすく聞きやすかったです。

◇癌になられた方々のお話しが、大変 参考になりました。
これからは、こわがらずに マンモグラフィをうけたいです。

◇日本では、まだまだ 検診受診率が低いようです。
これからは、是非、福島が受診率一番になるよう、啓発して行って
ほしいと思います。
私はまだ30代ですが、ちょっと気になることがあるので、
受診するつもりです。

◇2年に1度の検診を受けています。
今年50才となる為、一方向のみのマンモでしたが、それで大丈夫なのか、
少々心配しています。
やはり仕事や家事、親の介護などで忙しく、なかなか受診するのが
大変です。
仕事先での理解も必要かと思えます。

◇野水先生、スタッフの皆様ご苦労様でした。
とても勉強になりました。
来て良かったです。
次回は沢山友人を連れて来たいと思いました。
ピンクリボンの運動、すばらしいと思いました。
ありがとうございました。

◇体験者のメッセージは、がんになって感じた事、考えた事など テーマを
しっかりおさえた内容にしてほしい。(だらだらと何をいいたいのかわからない)

◇入院前に受けたかったキャンペーンでした。

毎年続くことを願います。
家族、友人にも知らせて行きます。

- ◇私は乳がん患者です。
病気を知った後、色々な本を買ったり、インターネットで自分で乳がんに関する情報を集めました。
今日の皆さんのお話は、その事が、全てありました。
専門的な話も、ふだんはなかなか聞く事が出来ないのも、とても貴重な体験だと思います。
定期的を開催して欲しいです。
ありがとうございました。
- ◇第1回「ピンクリボンin郡山」おめでとうございます。
ウエダさん サイコーでした！また来てほしいです。
東京までいきたいくらいです！！
山田さんはアナウンサーさんのようで わかりやすくてよかったです！
片方先生の説明、たいへんききやすくてよかったです！
野水先生、お忙しいのにこんな素晴らしいイベントをありがとうございました！！
今日、参加して本当によかったです！
- ◇関係者の皆様 おつかれさまでした。
とても有意義な会だと思いました。
リーフレットに、メモのページがあると講演会の内容など記入できるのでありがたいと思いました。
第1部 2)は、ビミョーな方もいました…ちょっと長くてつかれます。
- ◇歌や笑いがあり、楽しい雰囲気の中でとても良かった。
定期健診を受けたいと思います。
- ◇療内容が良くわかり勉強になりました。
- ◇患者さんの体験談、メッセージを聴く機会はなかなか無いのでとても良かったです。
- ◇次回は、友達沢山さそって参加したいと思います。
楽しく勉強できました。
- ◇自分でも自己検診をやってみようと思いました。
貴重な話しがたくさん聞けてよかったです。
- ◇ビックパレットの方が、駐車場もあり、行きやすい。
検診車が遠くはなれていて行きにくかった。
保健師の話はもっとうけてない人にきいてほしいと思う。
- ◇実際体験された方のお話も2人、家族の方が1人と、複数の方のお話を聞いた事
すごくよかったです。
去年の忘年会で、岳温泉の碧山亭に泊まった時、乳がんの治療を受けた方用の
カーテンがあった事おぼえています。
いきさつを聞いて涙が出ました。
今日参加出来てとてもよかったです。
私自身は、毎年(自主的も含め)受診していますが、まわりにも受診をすすめたい
と思います。
来年も是非参加したいです。
- ◇本日のイベントを機会に受診者が増え意識が高まるといいですね。
打ち合わせの大事さ？
- ◇初めて参加しました。
参加すること自体、患者であることを知られることがいやで、ためらって
いましたが、思い切って来て良かったです。
託児もあると尚良かったです。

- ◇とてもわかりやすく、良かったと思います。
治療費に関する相談コーナーもあればいいのでは？
- ◇会の趣旨に関心のある人やその関係者が一同に会しての勉強会は、大変に有意義な事と思います。
広く一般にも周知できれば、もっと良いのではないかと感じました。
とてもわかり易くて前向きになりました。
患者さんの体験発表の時間の工夫が必要ではないでしょうか。
第1部 2)は、1人目は良かったが、2人目は改善が必要。
- ◇乳房モデルのしこりに触ってみて、思ったよりずっとカタい事がわかって勉強になりました。
主婦でも分かり易い説明で、早期発見と見立ての良い先生に診ていただく事の大切さを実感いたしました。
保険適用の治療が最も安心な治療という言葉に心を留めました
- ◇私は郡山の病院(市の検査)で乳ガンと言われて全部とるようにと言われたが、医大での検査で何も無い事、すべての体を検査、ペットもしましたが、乳ガンは見つかりませんでした。
先生によってこんなに違うとはおどろきました。
もう3年目です。
第1部 2)の2番目が良く聞きとれない。
第2部はとても良くわかりやすく良かった。
- ◇いわきから参加しました。
福島県内で、いわきの検診受診率の低さにがっかりでした。
少しでも、みんなの意識が高まるよう ひとこと伝える勇気を持ちたいと思いました。
- ◇地道な呼びかけでも続けることで、検診率が上がることを願っています。
- ◇全国的に実施している乳がん啓発キャンペーンのピンクリボン運動が、郡山でも行っていることがとてもうれしく思います。
乳がん患者の一人として、いわきでも、ぜひこのような運動ができれば、県の受診率もアップするのかなと実感したひとときでした。
いわきから来てよかったです。
- ◇大変良かったと思います。
友人もさそって来年も参加したい。
- ◇すばらしい企画ありがとうございました。
この企画が発表されて以来ずっと楽しみにしていました。
毎日のようにHPを見ました。
内容、支援団体・施設の増加等の情報が充実されていくたびに、うれしくなりました。
このような会に参加する本人は、興味や関心のある人ですが、ここに足を運ばなかった人にも伝えなければいけないと思います。
簡単な内容でいいですから、報告のようなものをHP等で載せていただきたいと思います。
また、来年もぜひ開催してください。
ボランティアスタッフとしてご協力したいと思います。
今後、医療者、企業、行政、地域、市民等一体となって活動が推進されることを希望します。
一般市民でも関心のある人はいますので、ボランティア募集もいかなと思います。
ありがとうございました。
第1回にして充実した内容だったと思います。
市民としてうれしいです。
おつかれさまでした。
このようにみていると 郡山は恵まれていると強く感じました。

- もっともっとお話をうかがいたいと思いました。
 第1部 2)は時間配分がよくなかったのでは？
 第1部の1)、3)、第2部の1)、2)は、専門的な内容でしたが、
 わかりやすかった。
- ◇体験者の発表時間は何分以内と伝達したほうが良い。
 1人長くて15分でいい。
 上手に語らう人、前進しない語らいと(退屈する)ありますので。
 その他の内容などは理解しやすくはじめてのこと、良かった！！と
 思います。
 ホントの老婆心で書きました。
- ◇大変分かりやすかったです。
 次回も参加させていただきます。
- ◇乳房切除した人が使用するランジェリーをもう少し多く展示とう
 してほしかった。
- ◇一般の人が足をはこびやすいようにしてほしい。
- ◇私は乳がん治療中ですが、とてもいい勉強になりました。
- ◇乳がんについて、こんなに詳しくお話を聞いたのは初めてです。
 とても勉強になりました。
- ◇ピンクリボンというネーミングによって、乳がんに対する感じ方が、
 だいぶかわってきていると思います。
 もっとたくさんの人々へ意識を持ってもらうためにも、続けていつて
 もらいたいと思います。
- ◇会場施設の駐車券をいただけるともっと参加者はふえるのではないかと
 思います。
 また、上記のように無料駐車場のある会場がよいかと思います。
- ◇私は、乳がんopeの2年前の体験者です。
 自分も検診(職場)でみつきり、自覚症状なし。
 検診のありがたさ、早期発見には必要なものと痛感しました。
 この体験を生かしていきたいと再度思ったところで、今後も参加したい。
- ◇大変良かったです。
 このようなイベントをきっかけに、少しでも多くの方が検診を受ける
 きっかけになればと思います。
- ◇郡山市だけでなく 周りの市町村も検診に入れてもらえれば。
 事業所の検診もマンモは入ってない。
- ◇とてもいいお話を聞かせていただき ありがとうございます。
 もっと早くお話を聞きたかったです。
- ◇乳ガンになってからの治療法の説明を詳細に聞いたので、参考になった
 部分が多いのですが、乳ガンになる前の食生活の注意点など、予防段階の
 お話をもっと聞きたかったです。
 (「バランス良く食べる」などアバウトだったので)
 でも、乳ガンに関する意識が高まったので、参加して良かったです。
- ◇野水先生のお話 もっとききたいでした。
 来年は長く話して下さい。
- ◇ガン保険についてのコーナーも欲しいです。
- ◇とても勉強になりました。
 友人も参加したかったという方が何名かいました。

今後もおねがいしたいです。
ありがとうございました。

- ◇毎年続けて頂きたいです。
今日は参加してとても有意義な情報を得たので、とても良かったです。
- ◇第3部の部屋がわかりづらかったので、案内板を大きくして欲しかった。
先生方の話をもう少し時間をかけてききたかった。
- ◇視診や触診など乳ガン知らない私でもできるような診察方法があることを知った。
定期的に検査していくことが一番の予防、早期発見になるんだなと思った。
- ◇初めて参加したのですが、大変良いキャンペーンだと思います。
何かのイベントと抱き合わせで行ったりすると、更に多くの方の参加が期待されるのではないかと思います。
ありがとうございました。
- ◇つかささんのような夫になればと思います。
うちの相方も6月に良性と判断されましたが、1.8cmでした。
6か月後毎にまた受診です。
今後は連いていこうとおもいます。
30半ば、人生80年、おrikかえしてもいない、子供3人もこのして・・・。
人生たのしまなくては。
これからは、めんどくさがらずに、きちんと相方と歩んでいきたいです。
- ◇保険の仕事をしているので、体験者の話はすごく良かったです。
同じ女性として、知らないふりをできる内容じゃないので、自分も検診を受けてみたいと思います。
- ◇安心して入浴が出来る温泉旅館が知りたかったです。
- ◇乳がんの話は私達にとって聞いて本当に良かった。
- ◇いいお話をありがとうございました。
- ◇いわきより娘と一緒に参りました。
いわき市でも ピンクリボンのイベントができたらと思い、参加させて頂きました。